



Die Schulordnung der Ludwig-Dürr-Schule hat zum Ziel, dass wir uns alle in unserer Schule wohlfühlen und in Ruhe lernen, lehren und zusammenleben können. Das gelingt nur, wenn jeder Achtung vor seinen Mitschülern, seinen Lehrern und vor eigenem und fremdem Eigentum hat.

Umgang miteinander

Jeder Schüler hat sich so zu verhalten, dass die Aufgaben der Schule erfüllt und das Bildungsziel erreicht werden kann.

Der Schüler hat alles zu unterlassen, was den Schulbetrieb oder die Ordnung der von ihm besuchten Schule stören könnte.

Auch das außerschulische Verhalten eines Schülers unterliegt der Würdigung durch die Schule, wenn es die Verwirklichung der Aufgabe der Schule gefährdet ist.

Mit Mitschülern, Lehr- und sonstigem Schulpersonal ist respektvoll und höflich umzugehen.

Herabwürdigende, ehrverletzende und beleidigende Äußerungen sind sowohl in Wort, Bild oder über Telekommunikationsmittel verbreitet, zu unterlassen.

Umgang mit Gegenständen

Alle Einrichtungen der Schule - Räume, Möbel, Geräte - sind für uns da. Wir gehen sorgfältig damit um.

Das gilt auch für Kleidung und Schulsachen, die dir oder anderen gehören.

Handys, Roller, Inline-Skates usw. dürfen nur außerhalb des Schulgeländes benutzt werden. Lass sie zu Hause, denn diese Gegenstände verlocken zu Diebstahl und Zerstörung.

**Gefährliche Gegenstände wie Messer und andere Waffen
sind absolut verboten.**

Der Fahrradabstellplatz ist kein Aufenthaltsbereich.
Vor allem: **Hände weg von fremden Fahrrädern!**

Zigaretten, Alkohol und Drogen haben in unserer Schule nichts zu suchen.

Zusammenarbeit im Unterricht

Jede Schülerin und jeder Schüler, auch jede Lehrerin und jeder Lehrer ist für das Gelingen des Unterrichts verantwortlich.

Deshalb hören wir zu, arbeiten mit und unterlassen jede Störung. Auch Kaugummi kauen stört!

Alle Schüler und Lehrer achten auf Pünktlichkeit.

Die Schüler sorgen für vollständiges Arbeitsmaterial und erledigen gewissenhaft ihre Hausaufgaben.

Im Sport- und Schwimmunterricht hältst du dich an die vereinbarten Regeln.

Verhalten in den Pausen

Damit die Pause für alle eine Möglichkeit der Entspannung bietet, ist es notwendig, dass wir uns an gewisse Regeln halten. Die wichtigsten Regeln haben wir hier aufgeschrieben. Wenn wir alle uns daran halten, werden wir an der Ludwig-Dürr-Schule viel Spaß beim Bewegen, Spielen, Essen, Trinken und Erholen in der Pause haben.

- In der Pause sind alle Schüler*Innen auf dem Schulhof. Deshalb gehen wir sofort auf den Schulhof, wenn die Pause beginnt. Niemand hält sich im Klassenzimmer auf.
- Während der Pause kann ich in der kleinen Halle einzeln zur Toilette gehen. Wir halten die Toiletten und Waschbecken sauber und achten darauf, dass nichts verstopft. Wenn etwas nicht funktioniert melde ich das sofort dem Hausmeister oder dem Sekretariat.
- Jegliches Werfen von Gegenständen ist verboten (z.B. Schneebälle, Steine, Flaschen, Stöcke ...)!
- Ich lasse meine Mitschüler in Ruhe! Treten, Schlagen, Ärgern, Drohen, Beleidigungen ... sind verboten.
- Ich werfe meinen Müll in den Mülleimer.
- Ich spucke nicht auf den Boden.
- Ballspiele sind nur auf dem Basketballplatz möglich.
- Das Handy bleibt aus und unsichtbar.

